
  

 

 

Question orale de la Députée Kattrin JADIN  
à Monsieur Steven VANDEPUT, Ministre de la Défense, 

concernant la modernisation de l’armée.  
 

- déposée le 18 novembre 2015- 

 

 

 

Monsieur le Ministre, 

 

D’après mes informations, il manquerait à bon nombre d’unités des moyens d’entrainement 

adéquats. Il me revient que lors des exercices sur le terrain, les soldats devraient même tirer 

sans munitions. Les conditions d’entrainement ne sembleraient donc pas très bonnes et ne 

figureraient en rien la réalité sur le terrain. Ces conditions sont, sans doute, une suite des 

coupures régulières dans le budget de la Défense. 

 
Cependant, après les récents attentats de Paris, le Premier Ministre a annoncé vouloir 
augmenter le budget de la Défense. 
 
Monsieur le Ministre, mes questions sont donc les suivantes : 

- Est-ce que les récentes sorties du Premier Ministre concernant le budget de la Défense 

feront-elles reporter la présentation de votre plan stratégique ? 

- Qu’en est-il des conditions d’entrainement ? Est-ce que les différentes unités auront 

bientôt de nouveau plus de possibilité de s’entrainer dans des conditions plus réelles ?  

Je vous remercie, Monsieur le Ministre, pour les réponses que vous voudrez bien m’apporter. 

 

 

Kattrin JADIN 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

Réponse à la question parlementaire écrite n° 478 de Madame la Députée Kattrin JADIN 

datée du 26 novembre 2015 concernant la modernisation de l’armée 

 

L'honorable Membre est priée de trouver ci-après la réponse à ses questions. 

 

Les déclarations récentes de Monsieur le Premier Ministre, relatives au budget de la Défense, 

n’entraineront pas de report de la présentation du plan stratégique. 

L’entrainement des unités de la Défense a toujours lieu sur le terrain, dans des conditions 

proches de la réalité. La Défense continue d’entraîner au mieux son personnel en tenant 

compte des budgets disponibles. 

Steven VANDEPUT 

 


